

NEWSLETTER

Aktuelle Informationen rund um AURYN Trier e.V.



Großer Zusammenhalt im letzten Jahr bei der Ferienfreizeit in Kell am See.

Foto: AURYN

finanziert durch
NATUS

HURRA, BALD SIND FERIEEN!

Sommer, Sonne, Ferienspaß: Wie jedes Jahr fiebern die Kinder und Jugendlichen von AURYN Trier e.V. den Sommerferien entgegen. Denn dann findet in der ersten Ferienwoche wieder die gemeinsame Ferienfreizeit statt. Dieses Jahr lädt der Verein fünf Tage in die Jugendherberge nach Hermeskeil ein. Zum Beispiel steht ein Ausflug zum Erbeskopf auf dem Plan. Außerdem können sich die Kinder auf ein Picknick mit spannenden Naturerlebnissen freuen. An einem Abend ist auch eine Nachtwanderung mit Tierbeobachtung geplant. Am letzten Tag können alle in verschiedenen Workshops kreativ tätig werden. Und abends gibt es eine fröhliche Grill-Party zum Abschluss. Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit! Möglich macht dies die Spende der NATUS GmbH & Co. KG, die AURYN bereits zum zweiten Mal die Ferienfreizeit finanziert. Im Namen der AURYN-Kinder bedanken wir uns herzlich für diese großartige Unterstützung.



Mehr Informationen finden Sie auf unserer Webseite unter auryn-trier.de/natus-gmbh-co-kg/ und demnächst unter "Aktuelles"

20 JAHRE AURYN TRIER E.V.

Seit nunmehr zwei Jahrzehnten unterstützt der Verein Kinder und Jugendliche, deren Eltern an einer psychischen Erkrankung leiden.

Das Team von AURYN Trier e.V. dankt allen betroffenen Familien für das entgegengebrachte - teils langjährige - Vertrauen. Besonderer Dank gilt den vielen Spendern und Unterstützern des Vereins, ohne die die vielfältigen Projekte, Freizeitaktivitäten und Ausflüge mit den Kindern so nicht möglich wären.

DANKE



Foto: Canva



finanziert durch
MOHRENKOPF
CAFÉ

Cathrin, Jenny und Juli (v.l.n.r.) aus dem pädagogischen Team hatten großen Spaß. Foto: AURYN

EIN UNVERGESSLICHER AUSFLUG

Ende Februar lud Familie Schenk vom Café Mohrenkopf alle AURYN-Kinder und das gesamte Team zum vergnüglichen Nachmittag bei Kakao und Kuchen auf den Markusberg. Die Kinder durften sich über eine Zaubershow und individuelle Geschenke freuen.

Finanziert wurde dieser Ausflug durch eine Charity-Aktion des Café Mohrenkopf. Wir danken Familie Schenk für ihr Engagement und diesen erlebnisreichen Nachmittag.



Mehr Informationen und Fotos finden Sie auf unserer Webseite unter auryn-trier.de/charity-aktion-vom-cafe-mohrenkopf/

DU BIST EIN KÖNIG!

Eine besondere Wertschätzung für unsere Arbeit haben wir bereits im letzten Jahr von einer Großmutter eines betroffenen Mädchens erhalten. Eine Königsfigur des Bonner Künstlers Ralf Knoblauch. Die Königsfiguren werden an Menschen und Organisationen gegeben, die andere Menschen stärken und sich für deren Würde einsetzen. Wir freuen uns über diese tolle Auszeichnung! Demnächst können Sie dazu mehr auf unserer Webseite erfahren.



ZUM 2. MAL: AURYN GOES TO SCHOOL

Im Rahmen unseres Präventionsprojektes "AURYN goes to school" besuchen wir im Juni und Juli zum zweiten Mal die Grundschule Kordel. Mit Hilfe der Geschichte von "Anna, Bo und Mamas Krankheit" möchten wir Kinder im Grundschulalter über psychische Erkrankungen aufklären und sie so für das Thema sensibilisieren. Denn psychische Erkrankungen sind viel zu oft noch ein Tabu. Nicht nur die betroffenen Erwachsenen leiden darunter. Deren Kinder verstehen das Krankheitsbild häufig nicht oder fühlen sich sogar für die belastende familiäre Situation schuldig.



Mehr Informationen zum Projekt, der teilnehmenden Grundschule Kordel und der Projektfinanzierung durch die Manfred Arens Stiftung finden Sie auf unserer Webseite unter auryn-trier.de/auryn-goes-to-school/



AURYN Trier e.V. | Walramsneustraße 8 | 54290 Trier

☎ 0651 / 966 283 66

@ info@auryn-trier.de

www auryntrier.de

Find us on f auryn.trier